

# Exekutive ist gewählt

**KRAUCHTHAL** Der Gemeinderat für die Legislatur 2017 bis 2020 ist von der heutigen Exekutive bestätigt worden. Weil nur sieben Personen für die sieben Sitze kandidierten, finden am 27. November keine Urnenwahlen statt.

Zur nationalen und zur kantonalen Abstimmungsvorlage vom 27. November werden die Krauchthalerinnen und Krauchthaler ihre Meinung kundtun können, doch bezüglich Zusammensetzung des Gemeinderates für die am 1. Januar 2017 beginnende vierjährige Legislatur haben sie nichts mehr zu sagen. Der Grund: Bis zum Stichtag am 14. Oktober sind nur so viele Wahlvorschläge eingegangen, wie Sitze zu vergeben sind. Gestern Abend hat der Gemeinderat die sieben Kandidaten für gewählt erklärt.

**Gemeindepräsident** wird neu Beat Lauber, Krauchthal, parteilos (wir berichteten). **Gemeinderat:** Doris Haldner, Hettiswil, parteilos/SP (bisher); Franziska Mellenberger, Hettiswil, SP (bisher); Ursula Schweizer, Krauchthal, SVP (bisher); Ralph Brühlmann, Krauchthal, SVP (neu); Markus Iseli, Hettiswil, SVP (neu); Hans Nydegger, Hettiswil, parteilos/FDP (neu). *ue*